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文京区立文林中学校第二学年 

  2017年 5月 8日（月） 

第 41号 

新谷 麻樹 さん 退職 

増本 千扶美 先生 北区立十条富士見中学校へ 

大塚 悟 先生 文京区立第八中学校の校長先生へ 

塚本 祐太郎 さん 退職 

現在は、葛飾区立高砂中学校の教員として勤務 

坂本 誠二 さん（用務）文京区立千駄木小学校へ 

大岡 丈夫 さん（警備） 文京区立根津小学校へ 

増本 千扶美 先生へ 

一年間という短い間でしたが、たいへんお世話になりました。ありがとうござ

いました。増本先生とはたくさんの思い出ができました。文林学芸発表会では、

増本先生とドレミの歌を英語で歌って踊りました。増本先生にとっても初めての

試みだということを聞きました。音楽の授業などで自分たちで考えたふりつけ

は、多少の恥ずかしさもありましたが、今となっては良い思い出です。 

 吹奏楽部では、常ににぎやかでした。今思い返しても笑ってしまうことばかり

です。毎回、先生たちと私達とで漫才やコントのようなやりとりを繰り広げてい

ました。おそらく他の部の人から見れば信じられないことだらけだったのでしょ

うが、この一年間の部活はとても楽しかったです。文林学芸発表会や卒業式で演

奏できたのは、増本先生のおかげです。不満を言ったこともあったかと思います

が、とても感謝しています。ありがとうございました。これからもさらに上達で

きるよう、練習をがんばっていきます。一年間、本当にありがとうございました。 

新谷 麻樹 さんへ 

一年間、たいへんお世話になりました。数学の授業では分からない問題を教えて

くださいました。問題が解けたときは、とてもうれしかったです。 

新谷先生との一番の思い出は英語の単語テストです。僕は単語テストでいい点数

が取れませんでした。そんな時、新谷先生が一緒に練習しようと声をかけてくださ

いました。僕が英単語を覚えられるようにプリントを作って、昼休みや朝に教えて

くださいました。そのプリントを使い、家でも勉強をしました。その結果、テスト

で高得点が取れました。とても達成感がありました。こんなに高い点数がとれたの

は新谷先生が教えてくださったおかげです。ありがとうございます。 

 これからは人の手を借りずに自分で勉強して、テストでいい点数を取れるように

したいです。これからもお体に気を付け、お元気でいてください。 

坂本 誠二 さんへ 

坂本さんは私がいつも登校する時、毎日のように学校周辺を掃除してくださって

いました。私が挨拶当番の時も、普段の登校の時も、掃除をしながら笑顔で「おは

ようございます。」と話しかけてくださる坂本さんが印象的で今も心に残っていま

す。また、私たちが授業中も、校舎内を掃除している坂本さんの姿をよく見ていま

した。普段掃除しているところを多く見かけますが、校舎内が雨漏りしたときや何

か故障した時も坂本さんは、「雨漏りしちゃったよ。」と言いながら修理してくださ

いました。 

坂本さんが校舎内を修理したり、掃除をしてくださったから学校は安全でキレイだ

ったんだなと思います。今、坂本さんは千駄木小の主事さんなので、これからも挨

拶をする機会がたくさんあると思います。これからは私から挨拶したいです。今ま

で本当にありがとうございました。 

岩渕 匡彦 先生へ 

 岩渕先生、お久しぶりです。僕たちは千駄木小学校出身なので、とても長いことお世話になりました。そんな岩

渕先生とのお別れはとてもさみしいです。先生には本当にいろいろな場面でお世話になりました。まず僕たちが相

談室へ遊びに行ったとき、いつもやさしく迎えてくださいました。オセロをしていると、たまにコツを教えてくだ

さり少し強くなった気がしたこともありました。また、先生はいつも僕たちの授業を見に来てくださいました。特

に社会の授業では武藤先生の問題が難しくて分からなかったときに、よく後ろからコッソリと答えを教えてくださ

いました。ただその答えが間違っているときもありました。そんなときには、先生でも間違えることがあるのだな、

とホッとしたりもしました。個人的に相談をしたことこそありませんでしたが、岩渕先生にはいつも見守っていた

だき、本当にお世話になりました。先生が異動してしまうのは、とても寂しいですが、新しい学校でも頑張ってく

ださい。 

岩渕 匡彦 先生 退職 

当日は欠席されましたが、２年生がメッセージを書きました。 

増本千扶美先生、新谷麻樹さん、坂本誠二さん

の３名は、２年生がお礼の言葉と花束贈呈を担

当しました。 

他：岩渕 匤彦 先生（ＳＣ）  退職 

坂下 友里 さん（栄養士） 退職 

石村 浩  さん（主事）  退職 


